

**Réponse à l'Appel à candidatures
« relatif à la création de deux groupes d'entraide mutuelle en Bretagne »
Commission régionale de validation**

Dans le cadre de l'appel à candidatures relatif à la création de deux GEM en Bretagne, quatre dossiers ont été reçus, concernant tous le public en situation de handicap psychique.

Au regard la qualité des projets déposés, de leur conformité au cahier des charges, et du maillage territorial recherché, deux dossiers ont été retenus :

- Le projet de GEM de l'association « Vous & Nous »,
située 1 rue Gisèle Halimi à AURAY dans le département du Morbihan
- Le projet de GEM de l'association « GEM la vie »,
situé 1 Ter boulevard des Carmes à PLOERMEL dans le département du Morbihan

P/ Le Directeur Général
de l'Agence Régionale de Santé
Le Directeur adjoint de l'hospitalisation
et de l'autonomie,

signé

Dominique PENHOUET